

# Santuario del Dios Berobriga en Monte do Facho

Patrimonio Cultural    Arquitectura Religiosa    Iglesias / Templos



En la cumbre del Monte do Facho, lo primero que vemos son las excavaciones del poblado castreño Beróbriga, con cerca de cincuenta castros circulares. Coronando la ladera una construcción circular de muros y bóveda de piedra cuyas bases formaban parte de un antiguo faro o torre de vigilancia costera.

Fue construído con restos de aras romanas (altares de sacrificios), lo que lleva a pensar que en la antigüedad esta zona pudo ser un importante santuario de peregrinación religioso, ya que en los alrededores se encontraron cientos de aras dedicadas al dios Bero Breus al que los peregrinos pedían salud, como atestiguan las inscripciones en latín que éstas tenían grabadas "*Deus Iari Berobreo aram posuit pro salute*".

Buena parte de estas aras pueden verse en la actualidad en el **Museo Quiñones de León**, en Castrelos-Vigo.

Podría ser considerado el santuario más antiguo de Galicia

Monte do Facho - Donón  
O Hío (Santo André)  
36945 Cangas  
Pontevedra

+34 986 300 050

+34 986 392 023

[turismo@cangas.gal](mailto:turismo@cangas.gal)

## Geolocalización

Latitud 42.276283

Longitud -8.861225

## Accesos

- Accesos a pie: Sí

## Características

Descripción del recurso Santuario en la cumbre del Monte do Facho

- Descripción del entorno: Montañoso
- Abierto festivos: Sí
- Organismo responsable: Concello de Cangas
- En uso: Sí
- Propiedad: Mixta
- Interés Paisajístico: Elevado
- Cronología: S. X - VII a.c. y S. IV - I a.c.